



A Berlin réunion de travail des membres du groupe « Églises en Europe » du forum russo-allemand « Dialogue de Pétersbourg »

Le 13 septembre, les membres du groupe « Églises en Europe » du forum russo-allemand « Dialogue de Pétersbourg », se sont réunis dans la capitale allemande pour une réunion de travail.

Les participants ont observé une minute de silence à la mémoire de l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, décédé le 11 septembre 2017.

L'Église orthodoxe russe était représentée par l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, responsable du groupe de travail pour la partie russe, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, le moine Iaroslav (Otchkanov), employé du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

Représentaient les églises d'Allemagne le docteur Johannes Eldemann, directeur de l'Institut d'études œcuméniques, responsable du groupe de travail pour la partie allemande, A. J. Libig, chef de l'église évangélique, le docteur D. Schtelter, représentant du Haut conseil de l'église évangélique luthérienne en Allemagne.

Les membres de la réunion ont fait le bilan de l'activité du groupe de travail « Église en Europe » durant l'année 2017, et défini les orientations pour l'année 2018. Ils ont souligné la réussite de l'expérience d'organisation des « Rencontres théologiques de jeunesse », permettant aux étudiants des établissements d'enseignement supérieur de l'Église orthodoxe russe et des universités de théologie allemandes de faire connaissance avec l'enseignement des sciences théologiques en Russie et en Allemagne, ainsi que d'établir des contacts académiques.